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PASSAGGIO DELLE CONSEGNE 

 

Gentili ospiti, cari soci  

 

Porgo un caloroso saluto a tutti voi. 

 

“TARDA FUGIT PIGRIS, VELOX OPERANTIBUS HORA” 

 

Tranquilli, non intendo continuare il mio discorso a questo modo.  

Volevo solo dirvi che il tempo passa inesorabile seppur con diverse percezioni.  

Spero che l’anno della mia presidenza scorra veloce perché ricca di eventi piacevoli ed impegnativi. 

L’ora “X” è poi giunta. 

L’amico Piergiorgio è al termine del suo mandato, svolto con serenità e perizia, pur essendo stato impegnato su due 

fronti : quello sociale e quello politico.  

La sua  presidenza è stata ricca di eventi interessanti e coinvolgenti, non ultima la Melvin Jones all’amico Valter 

Scavolini. 

Sono certo di interpretare il sentimento di tutto il Club dedicando a lui un sentito ringraziamento.  

“Grazie Pergiorgio” 

 

Il mio mandato inizia ora. 

Spero di esserne all’altezza, e di non deludere tutti gli amici lion che mi hanno dato fiducia eleggendomi.  

Personalmente metterò tutto il mio impegno. 

Nelle aziende si dice che il successo deriva dal fattore delle tre C 

• Cervello 

• Carattere 

• Coraggio 

In un Club di servizi, quale è il nostro, credo che il successo derivi dal fattore delle tre S 

• Serietà  

• Solidarietà 

• Socialità 

Infatti questi tre elementi li troviamo nel nostro codice etico che vorrei ricordarvi brevemente : 

• DIMOSTRARE con l'eccellenza delle opere e la solerzia del lavoro, la serietà della vocazione al servizio 

• ESSERE solidale con il prossimo mediante l'aiuto ai deboli, i soccorsi ai bisognosi, la simpatia ai sofferenti 

• CONSIDERARE l'amicizia come fine e non come mezzo 

Cercherò di modellare la mia presidenza su queste linee guida tramite un consapevole e generoso impegno, una 

ricerca di service di consistenza sia sul nostro territorio che nel distretto a cui apparteniamo. 

 

Nel nostro territorio stiamo valutando quanti e quali service fare con il contributo di tutto il consiglio direttivo ed 

in particolare dell’amico lion Giorgio Ricci.  

Vi comunico che il nostro Governatore Antonio Suzzi ha invitato i Club a ricercare service di consistenza riunendo 

all’occorrenza le forze di più club limitrofi. 

Nel distretto il service sarà dedicato al “Centro Polivalente Lion per la Solidarietà” di Cervia il cui compito sarà 

quello di svolgere assistenza a ragazze madri, bambini in stato di abbandono, anziani e diversamente abili. 

Vi invito a visitare il sito www.centropolivalentelions.org  dove troverete un’ampia illustrazione sugli scopi e sul 

progetto di realizzazione. 
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Tutto questo senza mai perdere di vista la vostra amicizia ed il piacere di stare con voi unitamente alle nostre 

signore.  

Nella prima conviviale del 17 settembre prossimo, ufficializzerò il programma che ho già in mente e che i 

componenti del consiglio hanno già avuto modo di conoscere in grandi linee. 

Posso anticiparvi che saranno trattati temi coinvolgenti come : 

• “Creare e stimolare uno spirito di comprensione tra i popoli del mondo : il ruolo dei Lions nel processo di 

integrazione euro-mediterranea”, questo infatti sarà il tema di studio distrettuale per il prossimo anno 

• “Aiutiamo la scuola nel suo difficile tentativo di rinnovamento” l’atro tema di studio distrettuale proposto 

ma non scelto, che però personalmente considero attuale ed interessante 

• La Ippoterapia, cara all’amico Marco Marchetti. Cercheremo di conoscerla da vicino anche tramite l’aiuto 

dell’amico Giorgio Ricci che sta raccogliendo materiale video sull’argomento 

• La comunità terapeutica educativa l’Imprevisto, con la quale, in collaborazione del recente amico lion 

Alberto Marchetti, abbiamo realizzato l’oggetto da consegnare ai nostri ospiti. Con loro trascorreremo 

una interessante serata 

Tutto questo lo faremo insieme, con leggerezza, cercando nel contempo di agire per il bene degli altri e di 

consolidare la nostra amicizia. 

Per questo ho scelto il motto:   

 

“Il piacere di costruire insieme” 

 

Vorrei ora presentarvi il nuovo Consiglio Direttivo : 

• Presidente : eccomi qua 

• Past Presidente : l’amico lion Pirgiorgio Cascino, credo che non abbia bisogno di presentazione 

• Segretario : l’amico lion Federico Gentili, spero che sia paziente con me, sono certo che collaborerà con la 

stessa professionalità dimostrata con Piergiorgio. 

• Tesoriere : l’amico lion Adriano Franzoni di cui tutti noi conosciamo l’impegno e la capacità professionale 

• Cerimoniere : l’amico lion Roberto Bracci, nella occasione dell’incontro distrettuale a Fiastra ho avuto modo 

di apprezzarne la serità e la disponibilità alla collaborazione. Sono certo che sarà un ottimo cerimoniere 

• Vice Presidente : l’amico lion Ettore Franca. Tutti conosciamo Ettore e la sua preparazione nell’arte 

culinaria che spesso lo impegna in tutta Italia. Oggi infatti è impegnato in quel di Sicilia. Con lui 

trascorreremo qualche piacevole serata. 

• Secondo Vice Presidente : l’amico lion Pietro Muretto, assente anche lui perché chiamato a relazionare ad 

un Congresso Internazionale, che si svolge a Pechino, per illustrare la capsula endogastrica da lui ideata, 

quale metodo di screening per la diagnosi della patologia gastrica ed in particolare per il carcinoma 

gastrico. Vi informo che ha già relazionato il giorno 23 ed ha avuto un’ottima risonanza. “Franca porgi i 

nostri complimenti a Pietro” 

• Censore : l’amico lion Gianfranco Buscarini che con la sua comprovata esperienza lionistica ci assisterà in 

questo anno di presidenza 

• Presidente Comitato Soci : l’amico lion Giampaolo Farina che con la sua pacata serenità ed umanità saprà 

condurre al meglio il suo compito, spesso difficile 

• Addetto Leo Club : l’amico lion Massimo Quaresima a cui faccio gli auguri di incrementare il numero del 

rinnovato gruppo Leo. Con lui cercheremo di coinvolgere le promettenti leve nella vita del nostro Club 

• Addetto ai service Distrettuali : l’amico lion Giorgio Ricci di cui tutti conosciamo ed apprezziamo 

l’integrità lionistica e la passione nello svolgimento dei service  

• Addetto agli Enti e Club locali : l’amico lion Aldo Vitali, con lui cercheremo di ampliare la nostra presenza e 

visibilità presso le autorità cittadine e di approfondire i contatti con gli altri club di servizio 
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Anche se non fanno parte di diritto del consiglio direttivo, per me saranno un valido aiuto e verranno invitati 

d’ufficio a parteciparvi  

• Officer Telematico : l’amico lion Gianluca Cerni, ormai Gianluca è diventato una istituzione, ricopre con 

merito riconosciuto questo incarico fin dal 2006 

• Addetto Stampa : l’amico lion Giuliano Albini Riccioli, anche lui una istituzione. Giuliano oltre a scrivere i 

resoconti delle nostre conviviale, provvede ad inviare articoli sulle nostre attività sia ai giornali locali che 

alla nostra rivista lion 

 

Come potete constatare è un team ufficiale di tutto rispetto, composto da esperti Past Presidenti nonché da un 

Past Governatore. Sono certo di poter contare sulla loro esperienza per svolgere al meglio la mia presidenza. 

 

Ho detto team ufficiale perché il mio desiderio è che il team dei collaboratori non si esaurisca qui, ma prosegua 

con tutti voi che, spero numerosi, collaborerete al raggiungimento delle mete prefissate.  

 

Non intendo tediarvi oltre, un’altra caratteristica della mia presidenza (per evidenti limiti personali) sarà quella di 

parlare poco. 

 

Il nostro prossimo appuntamento, la festa di fine estate,  sarà giovedì 27/08/2009 presso “Villa i Tramonti”. Un 

piacevole ritrovo tra Tavullia e Saludecio. Forse già lo conoscete, nel 2006 vi si è svolto il passaggio delle consegne 

tra il governatore Mataloni ed il governatore Angelini. Il nostro simpatico segretario penserà a ricordarvelo a suo 

tempo con dovizia di particolari per raggiungerlo e per organizzare i trasferimenti 

 

A presto. 

 

      

                                                          

 

 

 

        
 
 

                                                           
 
 
 
 

 
 

Il Presidente 
Lion Renato Zampetti 

 


